
Beschluss: 
 
Die im Antragstext vorgesehenen Vorberatungen im Schul-, Kultur- und Sportausschuss und 
im Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss konnten nicht erfolgen, weil der Antrag zu spät 
eingereicht worden ist. Somit findet eine Vorberatung nur im Hauptausschuss statt. 
 
Ratsherr Radestock teilt mit, dass die Ratsfraktion der Grünen noch Gesprächsbedarf zur 
Klärung diverser Fragen habe. Insofern würde man sich zunächst enthalten. 
 
Im Rahmen der Vorberatung stimmt der Hauptausschuss dem Antrag sodann mehrheitlich 
zu. 
 
Abstimmungsergebnis: Zustimmung: 

Ja-Stimmen: 7 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen: 2 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung
 


